

Cet effroi, cette vive attente,  
 Tour à tour me font tressaillir . .  
 Dieu ! prends pitié de ton amante :  
 Je me meurs de ne point mourir !

Je vais pleurer ma mort cruelle  
 Et gémir sur mon triste sort ;  
 Loin des cieux, ô Vie immortelle,  
 Mes péchés m'enchaînent encor !  
 O mon Dieu, quand viendra donc l'heure  
 Où s'accomplira mon désir ?  
 Ah ! que pour toi d'amour je meure,  
 Je me meurs de ne point mourir !

---

### TEMOIGNAGE DU SANG

---

SAINT PIERRE ET SAINT PAUL

(Suite)

II. *L'Exécution.*—Néron voulait étouffer dans le sang de ses chefs les progrès de l'apostolat et la religion naissante. Le 29 juin 66, les deux condamnés furent arrachés aux ténèbres de leur prison et conduits publiquement au supplice. D'une fenêtre de sa maison d'or, Néron put les suivre du regard dans leur marche funèbre.

Depuis, entre Néron, Pierre et Paul, les rôles ont changé.

Parvenus sur la voie d'Ostie, à l'endroit où s'élève l'église des *Adieux*, les bourreaux séparèrent les deux apôtres ; ceux-ci se saluèrent et se dirent le dernier adieu sur la terre.

Pierre, le Galiléen étranger, fut conduit vers le mont Janicule, à l'endroit où l'on exécutait les criminels vulgaires.

En chemin, les bandelettes, qui entouraient la plaie que les chaînes lui avaient faite aux jambes, se détachèrent : les fi-